



SOCIETE CANINE DE MONACO
MONACO KENNEL CLUB
MEMBRE DE LA FÉDÉRATION CYNOLOGIQUE INTERNATIONALE

Fondatrice :
S.A.S. la Princesse Charlotte de Monaco
Présidente Honoraire de la F.C.I.

Présidente d'Honneur :
S.A.S. la Princesse Antoinette de Monaco

**DECES DE LA BARONNE ELIZABETH-ANN DE MASSY,
PRESIDENTE DE LA SOCIETE CANINE DE MONACO**



C'est avec une immense tristesse et une vive émotion que la Société Canine de Monaco vous fait part du décès de sa Présidente, la Baronne Elizabeth-Ann de Massy qui nous a quittée le Mercredi 10 Juin 2020. Après un engagement de plus de 50 ans, la Baronne qui avait pris la suite de sa mère, S.A.S. la Princesse Antoinette, à la Présidence de la Société Canine de Monaco en 2011 et n'a cessée d'œuvrer pour le développement de notre Association. Toutes nos pensées et notre sincère affection vont à sa fille, Mélanie-Antoinette de Massy, Vice-Présidente, sa famille, ainsi qu'à ses proches.

It is with great sadness and emotion that the Monaco Kennel Club informs you of the death of its President, Baroness Elizabeth-Ann de Massy who passed away on Wednesday, June 10, 2020. After a commitment of more than 50 years, the Baroness who took over from her mother, H.A.H. Princess Antoinette, as President of the Monaco Kennel Club in 2011 and has continued to work for the development of our Association. Our thoughts and sincere affection go out to his daughter, Melanie-Antoinette de Massy, Vice-President, to her family, as well as her loved ones.